

Communiqué de la Présidence de l'Università di Corsica

Veillez trouver ci-après un communiqué du Président de l'Université de Corse, Paul-Marie Romani :

« Une perquisition a été menée le vendredi 4 mai dans les locaux de l'Université de Corse suite à une information judiciaire ouverte concernant une présumée fraude aux examens dont ni la nature ni les circonstances n'ont été communiquées à la Présidence.

Le secret de l'instruction obligeant l'ensemble des parties, l'Université est dans l'attente de connaître le résultat des investigations en cours.

Le Président tient à préciser que cette enquête ne concerne pas l'intégralité des nombreux examens organisés par l'établissement chaque année.

L'Université de Corse tient évidemment à ce que toute la lumière soit faite ».